

Au CTU, le SNESUP-FSU, avec près de 40% des suffrages, reste largement le premier syndicat chez les Enseignants-Chercheurs de l'UM. Nous ne saurions nous en satisfaire et il faudra attendre les résultats nationaux pour une analyse globale des scrutins CTU et CTMESR.

ET APRÈS ?

Alors que nous partageons un certain nombre de revendications, les Gilets Jaunes sont mobilisés depuis plusieurs semaines. Les lycéens sont dans la rue portant notre principale revendication l'an dernier d'abrogation de la loi ORE. Bien que nous ne cautionnons aucunement les violences de certains manifestants, les violences policières sur ces adolescents ne peuvent pas non plus nous laisser sans réaction !

IL FAUT RÉAGIR !

Dans certains secteurs professionnels (Transport, Santé, Éducation,...), la mobilisation se prépare. La FSU y appelle.

Dans notre secteur, dans l'ESR, à Montpellier, à l'appel des syndicats de SUD, CGT, FSU, FO et des organisations de jeunesse (UNEF, Solidaires), nous vous proposons de s'organiser en participant à une

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Lundi 10 décembre

A 11H amphi 5-04 campus Triolet